Ligeramente Diva de Sony Pictures llega en exclusiva a Mercado Play

 La serie de comedia dramática será transmitida por Mercado Play, la plataforma de contenidos gratuitos de Mercado Libre

Ciudad de México a 18 de junio, 2024 .- Sony Pictures Television (SPT) Latinoamérica anuncia que *LIGERAMENTE DIVA*, una adaptación contemporánea de la exitosa serie <u>Drop Dead Diva</u> creada por **Josh Berman**, ya se encuentra por fin disponible y en exclusiva por Mercado Play, la innovadora plataforma de contenidos gratuitos de Mercado Libre que ofrece una amplia variedad de contenido de calidad incluyendo series, películas y programas.

"Nos emociona mucho estrenar la adaptación de *Drop Dead Diva* en la plataforma de Mercado Play" mencionó Ramón García SVP & MD y TV Distribution LATAM. "En Sony Pictures Television buscamos seguir conectando con la audiencia con producciones originales como 'Ligeramente Diva', adaptadas a tiempos actuales, con situaciones que hablan directamente al público de la región".

Mercado Play, es el agregador de contenidos de Mercado Libre y se ha consolidado como una plataforma que ofrece acceso gratuito de más de 2,000 títulos de alta calidad y cada semana suma 100 a su catálogo, permitiendo que los usuarios disfruten de una variedad de series, películas y programas exclusivos sin costo adicional.

"Estamos encantados de presentar 'Ligeramente Diva' en exclusiva en Mercado Play," comentó Sol Díaz, Directora de Entretenimiento de Mercado Libre. "Esta serie no solo ofrece una historia cautivadora y divertida, sino que también representa nuestra misión de ser una ventana para que millones de personas en América Latina puedan ver contenidos de valor de manera gratuita mientras se relajan y entretienen. Nos enorgullece brindar un espacio donde estudios, productoras y creadores de contenidos puedan exhibir sus trabajos frente a una audiencia masiva. Esperamos que los espectadores disfruten y se enamoren de esta serie tanto como nosotros", añadió.

Ligeramente Diva sigue la historia de Vanesa Segura, una joven influencer de belleza que muere en un confuso accidente de tránsito. Tras un breve paso por el más allá, regresa al mundo en el cuerpo de Delia Delgado, la abogada responsable del accidente. Vanesa tiene una segunda oportunidad de vivir cerca del amor de su vida, Alejandro Díaz del Castillo, quien ahora trabaja en la misma firma de abogados. Sin embargo, esta nueva vida trae desafíos: vivir en un cuerpo que no es suyo, adaptarse a la vida de Delia y hacer que Alejandro vea a la verdadera Vanesa en su nuevo cuerpo.

La adaptación protagonizada por Estefanía Villarreal, Fabiola Guajardo, Carlos Ferro y Marimar Vega llega a Mercado Play con su primera temporada para que todos los usuarios de Mercado Libre puedan pasar horas de diversión con esta historia que pone sobre la mesa nuevas perspectivas sobre la belleza, el amor y las segundas oportunidades.

Puedes verla ya mismo en Mercado Play.

Sobre Sony Pictures Television

Sony Pictures Television (SPT) es uno de los principales proveedores de contenido de la industria de la televisión, produciendo, distribuyendo y transmitiendo programación en todo el mundo en todos los géneros y para todas las plataformas. Además de administrar una de las más extensas colecciones de películas, programas y formatos de televisión galardonados, SPT es el hogar de un próspero negocio de contenido global, que opera una sólida cartera de compañías de producción de propiedad absoluta y conjunta en EE. UU., Europa, América Latina y Asia Pacífico, así como canales lineales y digitales en todo el mundo. SPT es una compañía de Sony Pictures Entertainment, una subsidiaria de Sony Group Corporation con sede en Tokio.

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envios, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.

Sobre Mercado Play

Mercado Play tiene una amplia gama de más de 2,000 títulos y cada semana suma 100 a su catálogo. El servicio se estrenó en agosto del 2023 y desde entonces ya supera los dos millones de usuarios en Latinoamérica en donde está disponible en 7 países: Argentina, Chile, Brasil, México, Colombia, Uruguay y Perú.